

Seniorenwanderung Thurytal 1.10.2020

Das Mühlviertel hat uns wieder

Trotz Donnerstag als Ausweichtermin schwächer besetzt kamen Maria, Erika, Frieda, Fredi Mayrhofer und Claudia zum Treffpunkt zur Wanderung ins Thurytal. Bei herrlichem Wanderwetter ging es das romantische Aisttal aufwärts entlang der alten Mühlenbetriebe und sagenumwobenen Flusspassagen bis zur Dornmühle.



Am Weg, besonders hinauf nach Lichtenau gab es eine Unmenge von Schwammerl, eine besonders interessante Art war ein „Tintenfischpilz“, der durch Sekretion einer stinkenden Substanz Fliegen zum Verbreiten der Sporen einlädt.



Überraschenderweise gabs in Grünbach in der Nähe des einladenden Ortsplatzes entgegen von Internetinformationen 2 offene Gasthäuser, was wir zu schätzen wussten.



Am Weg zurück nach Freistadt, wo wir im Gasthof Buckau hervorragend essen konnten, trafen wir auf einen Bauernhof, der sich offenbar dem Kräuteraanbau widmet, wo riesige Felder von Thymian, Salbei, Bohnenkraut, Ringelblumen usw. zu bewundern waren.

Alfred Strasser